



Stand: Dienstag, 20. August 2019

Bürgerhaushalt 2019:

Vorschlag 32:
Lastenfahrräder zum Verleihen
(Olaf Winkler)

Die Idee: „Ein Lastenfahrrad gerade an schönen Tagen für Einkäufe nutzen und das Auto stehen lassen. Am Besten in Zusammenarbeit mit einem örtlichen (Einzel-) Händler“

Kosten: 3.000 € - 8.000 € je nach Fahrrad

Stellungnahme der Verwaltung:

Der Vorschlag wird aktuell im Rahmen des Bürgerhaushalts 2019 zur Abstimmung gestellt.

Grundsätzlich wird die Idee ein oder mehrere Lastenfahrräder zum Verleihen zu beschaffen gerade im Zusammenhang mit der Förderung des Fahrradverkehrs und dem Ziel der Gemeinde, sich zur fahrradfreundlichen Kommune weiterzuentwickeln, sehr positiv bewertet. Allerdings setzt eine Umsetzung mehr voraus als die bloße Beschaffung des Fahrzeugs; insbesondere sind vorab die Fragen der regelmäßigen Wartung, der Versicherungen und vor allem des Verleihsystems (Standort des Fahrzeugs? Wer? Von wann bis wann?) zu klären.